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外 部 卓 話 　　　
「古代三都物語 卑弥呼はここ岡山の出身か？ 倭国誕生に果たした 吉備の役割とは？」

楯築ルネッサンス協議会  事務局長　近　重　博　義　様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，久松，小林，岡田，田原，丹治，与田

ゲスト・ビジター
〈第3131地区  プネ・カンジ・バワンRC（インド）〉アシュワィニ・シレダル  様
〈岡山RC〉 貝畑  雅二  様、 森  健太郎  様
〈岡山西南RC〉 河合  智哉  様

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　先日の土曜日、私が所属する岡山県司法書士会の定時総会が開催されました。会員数は
約３５０名ですが、出席者は役員も含め約５０名程でした。会務に前向きでない若手会員が多
いのではと感じられ、業界自体が発展していくのかと不安に感じられました。会が発展していく
ために若手会員の力が必要なのは、ロータリークラブも同様です。今日から創立３５周年記念式
典実行委員会も始まり、新会員を含めた若手会員の力が必要になる機会も増えてくると思います。是非とも積極
的な参加をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 本日例会終了後、13：30より3F『エメラルドの間』において「第1回35周年実行委員会」が開
催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

② 6月の出席確認表を回覧いたしますので、ご記入の程よろしくお願いいたします。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。
④ 先日の16RC幹事会で配布された岡山東RC様の今年度の国際奉仕事業の報告書も回覧いたします。　

スマイル報告　
岡山RC  森健太郎様 : 本日はインドから学園に訪問されているアシュワィニ・シレダル様をお連れしました。ど

うぞよろしくお願いいたします。
相原会長 : 本日卓話をお願いしております近重様、よろしくお願いいたします。

アシュワィニ・シレダル様、貝畑様、森様、河合様本日はご来訪ありがとうございます。
森本幹事 : 岡山学芸館の森さんようこそ当クラブへ。サッカー部の優勝おめでとうございます。私の母校のサッ

カー部玉野光南にはお手柔らかにお願いします。
山田会員 : 森様、アシュワィニ様、近重様、河合様、本日はようこそおいで下さいました。

先日の津山RC様とのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）様 : 近重様、本日は卓話の講師をお引き受けくださいまして、ありがとうございます。また、近重様をご

紹介していただいた同期幹事でもある西南RC河合会長エレクト、ようこそお越し下さいました。
平松会員 : 天皇、皇后両陛下の岡山へのご訪問に心から感謝申し上げます。

本日の近重様の外部卓話を楽しみにしています。
入江会員 : 河合様、ようこそ北西RCへおいで下さいました。次はお抹茶を頂ければと思います。
西岡会員 : 25日久米カントリークラブで、津山RCとの親睦ゴルフコンペに参加してきました。いい天気で前半は

良いのですが、後半はボロボロでした。参加された皆様お疲れ様でした。次回11月後半で忘年会
を兼ねて開催いたします。
今年度例会も数回になりました。皆様からのスマイルお待ちしています。

堀川会員 : 一昨日の津山RCとの合同ゴルフコンペでは幹事さんお世話になりました。同組の津山RCの方が
ドラコンホールで300ヤードのティーショットで獲得され、久 に々300ヤードのショットを見れました。

仲田会員 : 合同ゴルフコンペに参加の皆様、お疲れ様でした。
藤島会員 : 土曜日の津山RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。
新山会員 : 体調が良くなり、例会に出席することが出来たのでスマイルいたします。

5月25日㈯津山RC合同ゴルフコンペお疲れ様でした。
日笠（常）会員 : オーストラリアの旧友が訪ねて来ました。居酒屋で二人で1万円は安すぎるとの事でした。向うで

は5万円位はかかるそうです。
山下会員 : 昨日、大の里（23才）が相撲で優勝しましたのでスマイルします。若い横綱が欲しいですね。

14件　48,000円（累計1,655,000円）

野球同好会  活動報告 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
６月４日 県営球場にて、今年最初の練習をおこないます。
 同好会以外の皆様も、運動不足解消のためご参加いただいても構いません。
６月16日 いよいよ香川リーグが始まります。初戦は高松南ＲＣです。
　　　　　応援よろしくお願いします。
今年も四国ガバナー杯に参加いたします。前夜祭は８月23日、試合は24、25の２日間です。
岡山北西RCは24日の試合、25日は不参加の予定としています。

第５回被選理事、役員会
日時　2024年４月８日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 幹事　槌田道弘
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原　全伸
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 創立35周年記念事業・記念式典について
　　開催する⇒規模等詳細な事は実行委員会に委ねる
　　実行委員長の選任⇒笠原当該年度会長に一任
② 年間行事予定・7～9月プログラムについて（資料2）
　・7月1日、前期ガバナー補佐訪問クラブ協議会　18：30～
　　7～9月プログラム　承認
③ クラブ活動・運営計画書、予算請求書について
　　早急に予算請求書の提出
④ ビジョン委員会について
　　委員会メンバー案　承認
　　開催時期案　　　　承認
　　クラブフォーラムの開催等で会員全員の意見を聞き進行していく
⑤ その他（意見交換）
　　過去の周年事業等の現在の状況の確認
⒌ 閉　会 副会長　樋口芳紀

６月のお祝い行事
　

No.01423　2024.6.3　第40例会

６月10日㈪
クラブフォーラム

「次年度に向けて」
次期会長 山田 喜広 会員

６月３日㈪
外部卓話
「異文化の旅 ：

私の日本での5年間」
米山奨学生
ハシブ ファルザナ　様
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例会プログラム例会プログラム
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邪馬台国の女王 卑弥呼
二千年の歴史を有する吉備国の起点と

言える楯築遺跡は、日本最大の弥生墳丘

墓で前方後円墳の原点と考えられていま

す。ここに誕生した特殊器台祭祀は、倭国

大乱を鎮め、平和の世の永続を願った弥

生時代のSDGsとも言え、後の倭国統一の
女王卑弥呼の姿にも重なります。

「楯築ルネッサンス協議会 声明文 2022」

永きに渡り蓄積されたこれら吉備の文化

資産は、時を超えその姿を変えながら我

らの誇りある故郷を形作ってきました。た

とえば戦後日本の復興に大きく貢献した、

水島臨海工業地帯の大プロジェクトも、

この地域でこそなしえた歴史の必然と言

えるでしょう。その歴史に学び、さらなる

未来へのビジョンを示すことが私たちの

使命です。（抜粋）
5
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楯築遺跡 2世紀後半
倉敷市矢部；庄パークヒルズ

7
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出雲 西谷3号墓（ジオラマ）
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特殊器台の移動
• 後に「円筒埴輪」に変化する吉備特殊器

台（宮山型）が箸墓(28０m)の頂部から

発見されたという事実が最大の問題で

ある。

• 他に、西殿塚古墳(219m)、天理市の中

山大塚古墳（120m）、橿原市の弁天塚

古墳（100m）などの比較的大型で前方

部が撥形で最古式の前方後円墳から宮

山型特殊器台が出土している。

22

祭祀王「卑弥呼」の倭国

楯築遺跡は2世紀後半から３世紀前半の遺跡で古墳につ
ながる日本最大の弥生墳丘墓。立坂型吉備特殊器台 、ま

た双方中円墳という形やその他の要素からも箸墓古墳など

の淵源であることは定説。つまり、吉備の王の祭祀（葬送儀

礼）と墓制が纏向に引き継がれているという事実は吉備の

勢力がなんらかの理由で三輪山の西麓に遷都したと考え

るのがもっとも素直。

これが、邪馬台国吉備説の要中の要である。

35

楯築遺跡は全国最大の弥生墳丘墓である。

双方中円墳で全長80ｍ、円丘部は直径45ｍ、

高さ４〜５m。突出部は東北（丑寅）10ｍ、南西

（未申）22ｍであった、東北への突出部の一部

だけが復元されている。温羅伝説によると、吉

備津彦が温羅と戦う時、ここに陣を構えて、矢

を防ぐために築いた石の楯であるとされており、

楯築の名の由来となっている。

楯築ルネッサンスの中期的目標

国立吉備歴史博物館の誘致
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外 部 卓 話 　　　
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会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，久松，小林，岡田，田原，丹治，与田

ゲスト・ビジター
〈第3131地区  プネ・カンジ・バワンRC（インド）〉アシュワィニ・シレダル  様
〈岡山RC〉 貝畑  雅二  様、 森  健太郎  様
〈岡山西南RC〉 河合  智哉  様

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　先日の土曜日、私が所属する岡山県司法書士会の定時総会が開催されました。会員数は
約３５０名ですが、出席者は役員も含め約５０名程でした。会務に前向きでない若手会員が多
いのではと感じられ、業界自体が発展していくのかと不安に感じられました。会が発展していく
ために若手会員の力が必要なのは、ロータリークラブも同様です。今日から創立３５周年記念式
典実行委員会も始まり、新会員を含めた若手会員の力が必要になる機会も増えてくると思います。是非とも積極
的な参加をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 本日例会終了後、13：30より3F『エメラルドの間』において「第1回35周年実行委員会」が開
催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

② 6月の出席確認表を回覧いたしますので、ご記入の程よろしくお願いいたします。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。
④ 先日の16RC幹事会で配布された岡山東RC様の今年度の国際奉仕事業の報告書も回覧いたします。　

スマイル報告　
岡山RC  森健太郎様 : 本日はインドから学園に訪問されているアシュワィニ・シレダル様をお連れしました。ど

うぞよろしくお願いいたします。
相原会長 : 本日卓話をお願いしております近重様、よろしくお願いいたします。

アシュワィニ・シレダル様、貝畑様、森様、河合様本日はご来訪ありがとうございます。
森本幹事 : 岡山学芸館の森さんようこそ当クラブへ。サッカー部の優勝おめでとうございます。私の母校のサッ

カー部玉野光南にはお手柔らかにお願いします。
山田会員 : 森様、アシュワィニ様、近重様、河合様、本日はようこそおいで下さいました。

先日の津山RC様とのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）様 : 近重様、本日は卓話の講師をお引き受けくださいまして、ありがとうございます。また、近重様をご

紹介していただいた同期幹事でもある西南RC河合会長エレクト、ようこそお越し下さいました。
平松会員 : 天皇、皇后両陛下の岡山へのご訪問に心から感謝申し上げます。

本日の近重様の外部卓話を楽しみにしています。
入江会員 : 河合様、ようこそ北西RCへおいで下さいました。次はお抹茶を頂ければと思います。
西岡会員 : 25日久米カントリークラブで、津山RCとの親睦ゴルフコンペに参加してきました。いい天気で前半は

良いのですが、後半はボロボロでした。参加された皆様お疲れ様でした。次回11月後半で忘年会
を兼ねて開催いたします。
今年度例会も数回になりました。皆様からのスマイルお待ちしています。

堀川会員 : 一昨日の津山RCとの合同ゴルフコンペでは幹事さんお世話になりました。同組の津山RCの方が
ドラコンホールで300ヤードのティーショットで獲得され、久 に々300ヤードのショットを見れました。

仲田会員 : 合同ゴルフコンペに参加の皆様、お疲れ様でした。
藤島会員 : 土曜日の津山RCとの合同ゴルフコンペお疲れ様でした。
新山会員 : 体調が良くなり、例会に出席することが出来たのでスマイルいたします。

5月25日㈯津山RC合同ゴルフコンペお疲れ様でした。
日笠（常）会員 : オーストラリアの旧友が訪ねて来ました。居酒屋で二人で1万円は安すぎるとの事でした。向うで

は5万円位はかかるそうです。
山下会員 : 昨日、大の里（23才）が相撲で優勝しましたのでスマイルします。若い横綱が欲しいですね。

14件　48,000円（累計1,655,000円）

野球同好会  活動報告 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
６月４日 県営球場にて、今年最初の練習をおこないます。
 同好会以外の皆様も、運動不足解消のためご参加いただいても構いません。
６月16日 いよいよ香川リーグが始まります。初戦は高松南ＲＣです。
　　　　　応援よろしくお願いします。
今年も四国ガバナー杯に参加いたします。前夜祭は８月23日、試合は24、25の２日間です。
岡山北西RCは24日の試合、25日は不参加の予定としています。

第５回被選理事、役員会
日時　2024年４月８日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 幹事　槌田道弘
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原　全伸
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 創立35周年記念事業・記念式典について
　　開催する⇒規模等詳細な事は実行委員会に委ねる
　　実行委員長の選任⇒笠原当該年度会長に一任
② 年間行事予定・7～9月プログラムについて（資料2）
　・7月1日、前期ガバナー補佐訪問クラブ協議会　18：30～
　　7～9月プログラム　承認
③ クラブ活動・運営計画書、予算請求書について
　　早急に予算請求書の提出
④ ビジョン委員会について
　　委員会メンバー案　承認
　　開催時期案　　　　承認
　　クラブフォーラムの開催等で会員全員の意見を聞き進行していく
⑤ その他（意見交換）
　　過去の周年事業等の現在の状況の確認
⒌ 閉　会 副会長　樋口芳紀

６月のお祝い行事
　

前回５月27日の例会記録前回５月27日の例会記録



外 部 卓 話 　　　
「古代三都物語 卑弥呼はここ岡山の出身か？ 倭国誕生に果たした 吉備の役割とは？」

楯築ルネッサンス協議会  事務局長　近　重　博　義　様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　９名 出 席 率　81.25％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，波多，久松，小林，岡田，田原，丹治，与田

ゲスト・ビジター
〈第3131地区  プネ・カンジ・バワンRC（インド）〉アシュワィニ・シレダル  様
〈岡山RC〉 貝畑  雅二  様、 森  健太郎  様
〈岡山西南RC〉 河合  智哉  様

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　先日の土曜日、私が所属する岡山県司法書士会の定時総会が開催されました。会員数は
約３５０名ですが、出席者は役員も含め約５０名程でした。会務に前向きでない若手会員が多
いのではと感じられ、業界自体が発展していくのかと不安に感じられました。会が発展していく
ために若手会員の力が必要なのは、ロータリークラブも同様です。今日から創立３５周年記念式
典実行委員会も始まり、新会員を含めた若手会員の力が必要になる機会も増えてくると思います。是非とも積極
的な参加をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 本日例会終了後、13：30より3F『エメラルドの間』において「第1回35周年実行委員会」が開
催されますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

② 6月の出席確認表を回覧いたしますので、ご記入の程よろしくお願いいたします。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。
④ 先日の16RC幹事会で配布された岡山東RC様の今年度の国際奉仕事業の報告書も回覧いたします。　

スマイル報告　
岡山RC  森健太郎様 : 本日はインドから学園に訪問されているアシュワィニ・シレダル様をお連れしました。ど

うぞよろしくお願いいたします。
相原会長 : 本日卓話をお願いしております近重様、よろしくお願いいたします。

アシュワィニ・シレダル様、貝畑様、森様、河合様本日はご来訪ありがとうございます。
森本幹事 : 岡山学芸館の森さんようこそ当クラブへ。サッカー部の優勝おめでとうございます。私の母校のサッ

カー部玉野光南にはお手柔らかにお願いします。
山田会員 : 森様、アシュワィニ様、近重様、河合様、本日はようこそおいで下さいました。

先日の津山RC様とのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。
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岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月３日）　

玉葱の一皿　黒胡椒のアクセント　　　
ローストビーフ　和風マスタードソースで
黒糖のシブーストとアプリコットのコンポート　　　パン　コーヒー

次回のメニュー（６月10日（ヘルシーランチ））　
黒毛和牛他人丼　　とろろ芋すり流し　　味噌汁、香の物　　コーヒー

前回メニュー（5月27日） ： 
蝦蛄のかき揚げうどん


